

"L'entrée forme immédiatement un boyau de 5m arrivant sur une corniche de 3 à 4m qui domine la première salle (L= 8 ; l = 6 ; h = 7), à fort pendage. Dans le fond, un couloir à passage surbaissé, sur éboulis, arrive sur un puits de 12m au-dessus duquel une cheminée remonte sur 9m. Le puits descend dans une salle (16 X 6 X10) inclinée vers un second puits de 10m.

Au-dessus du puits des galeries remontantes dont l'une de 22m se termine en cheminée. Le puits s'arrête sur un palier (5 X 3) d'éboulis. Ici, nous avons placé des spits sur un surplomb, dans le fond. De ce palier, part un autre puits de 16m et de forme conique. Ce puits a un grand diamètre. En bas, et légèrement décalée par rapport au puits il y a une salle formant un coude.

Après un ressaut d'un mètre la boue commence. Un second ressaut de 4m50 et une galerie de 19m commence. Les parois sont faites de boue rouge. La galerie se resserre de plus en plus jusqu'à former une chatière ; c'est là que s'arrêtent les fils du téléphone. Après la chatière une diaclase descend sur un ressaut à la droite duquel il y a un siphon de 1m de diamètre environ sur lequel nous sommes arrêtés. A gauche s'ouvre une cheminée qui peut présenter un certain intérêt".

Une grande partie de l'activité du Club en 76 a visé à trouver une continuité à cet Aven, soit en passant le siphon, soit en remontant cette cheminée.

S.C.C. - 1975